

## Volkswagen spendet eine Million für Holocaust-Mahnmal

**Volkswagen spendet eine Million Euro an die Internationale Jugendbegegnungsstätte Auschwitz (IJBS). Mit dem Geld will das Unternehmen einen langfristigen Beitrag leisten, um die pädagogische Arbeit und notwendige Modernisierungen der Einrichtung sicherzustellen. Seit mehr als 20 Jahren besuchen Auszubildende von Volkswagen die IJBS, um gemeinsam mit Jugendlichen aus Polen zum Erhalt der Gedenkstätte Auschwitz beizutragen.**

Die Spendenübergabe erfolgte im Rahmen der heutigen Betriebsversammlung von Volkswagen am Standort Wolfsburg. Vorstandsvorsitzender Prof. Dr. Martin Winterkorn sagte: „Seit mehr als 20 Jahren engagiert sich Volkswagen in der Internationalen Jugendbegegnungsstätte in Auschwitz. Die Arbeit an diesem Ort, der sich so tief in das kollektive Gedächtnis eingebrannt hat, ist für unsere Mitarbeiter zu einer wichtigen Aufgabe geworden. Ihre Eindrücke bringen sie an ihren Arbeitsplatz zurück: Diese Erfahrungen prägen uns alle. Sie sind zu einem wichtigen Bestandteil unserer Unternehmenskultur geworden. Unsere Spende ist vor allem ein Dank für diese Erfahrungen.“ (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Volkswagen Logo.